



令和6年10月28日

日中は気温の高い日が続いていますが、朝夕は涼しくなり、やっと秋らしさを感じるようになりました。子ども達はリレーや鬼ごっこ、砂場などで遊んだり、地藏公園やあぜ道へ園外散歩に出かけたりしています。これからどんどん秋も深まってきます。秋の草花や落ち葉、木の実等の自然物にも触れながら、この時季ならではの遊びをしていきたいと思ひます。

中学校・小学校・地域の方と交流

10月4日、不破中学校1年生のスポーツ大会の応援に行きました。生徒の綱引きや玉入れの競技を手作りの旗を振りながら応援したり、子ども達も玉入れをさせてもらったりと、楽しく参加することができました。



10月8日、来園された東小学校平井校長先生にソーランやリレーを見ていただきました。



10月11日、東小学校6年生にリレーを見せてもらったり、一緒にリレーをしたりしました。



10月15日、農事組合法人垂井東の方が作られたさつまいもを掘りに行きました。両手に力を込めて引っ張ると、大きなサツマイモが出てきて、びっくり！たくさんの収穫に喜ぶ子ども達でした。



運動遊びの参観

10月16日、運動遊びの参観を行いました。お家の人に見てもらえる嬉しさを感じて張り切って踊る子。いつもと違う雰囲気にドキドキしている子。一人一人がもっている自分の力を発揮して体を動かしている姿に、保護者の方からたくさんの拍手や声援をいただきました。子ども達は嬉しい気持ちを味わうことができました。

0・1歳児



大好きなお家の人のところまで
よ〜いどん!

2歳児



リズム♪糸引き納豆♪
納豆マンになって、踊ったよ!

3歳児



ゴールをめざして、よーいどん!
いっぱい走れるよ!

4歳児



リズム♪おしおしフェスティバル♪
虫に変身して踊るぞ!

5歳児



お家の人と一緒に、
ニシンを落とさないように運ぶぞ!



たくさんの声援を受けて、
力いっぱい走ります。